



Le géant Schwan Wahab (avec le ballon), joueur fribourgeois d'origine irakienne passé par le centre d'enregistrement de Vallorbe dans son enfance, est l'un des leaders des Pilatus Dragons. Il est ici contre Saint-Gall.



Than Boos, le joueur de Bullet des Phoenix de Pully part en contre, poursuivi par deux adversaires d'Uster. En arrière plan, de face, on aperçoit Laurent Jäggi, l'autre Nord-Vaudois de la formation pullliérane.

Démonstration de Pilatus à Léon-Michaud

PHOTOS: CHAMPI
TEXTE: MANUEL GREMION

Le tournoi national de basketball en fauteuil roulant a souri aux Pilatus Dragons, le week-end dernier, à Yverdon-les-Bains. Favoris de la compétition, les joueurs de Nottwil n'ont pas failli. Au classement

final, ils ont devancé les Aigles de Meyrin et les Ticino Bulls, sur le podium. Phoenix Espérance Pully, l'équipe organisatrice, a terminé au 5^e rang sur les huit équipes engagées à la salle Léon-Michaud.

Président du Club en fauteuil roulant du Nord vaudois, ainsi que responsable et joueur du club d'handibasket basé à Pully, Laurent Jäggi se dit ravi du déroulement de l'événement. «Tout s'est très bien

passé et, surtout, on a accueilli bien plus de public qu'espéré», souligne le basketteur établi à Onnens. Il est, par contre, encore un peu tôt pour savoir si le tournoi a, comme souhaité, permis de susciter des vocations.

En bref

FOOTBALL - 2^e INTER

Un nouvel attaquant à Vallorbe-Ballaigues

Le FC Val-Bal s'est attaché les services de l'Yverdonnois Marko Vukanovic. L'attaquant de 22 ans a, notamment, joué pour United Zurich début 2016. Il a également évolué pour le FC Baulmes, en 1^{re} ligue, durant son adolescence, ainsi qu'en Espagne, plus récemment. (M. G.)

TENNIS - US OPEN

Federer se retrouve en quarts ce soir

Roger Federer (n° 3) disputera aujourd'hui son 5^e quart de finale de Grand Chelem, le 12^e à l'US Open. Le Bâlois a dominé l'Allemand Philipp Kohlschreiber (n° 33) 6-4 6-2 7-5, dans la nuit de lundi à mardi. Le (bref) temps-mort médical qu'il s'est accordé à l'issue du deuxième set - pour se faire masser les fessiers, a-t-il précisé - a fait frémir ses supporters.

Le Rhéna se mesurera au «miraculé» Juan Martin Del Potro (n° 24). Diminué par un virus, ce dernier est revenu de nulle part pour arracher l'un des plus beaux succès de sa carrière. L'Argentin s'est imposé 1-6

2-6 6-1 7-6 (7/1) 6-4, en 3h35, face à l'Autrichien Dominic Thiem (n° 6). Il a sauvé deux balles de match. (ATS)

JEUX OLYMPIQUES 2016

Corruption: enquête ouverte au Brésil

La police brésilienne a annoncé l'ouverture d'une enquête pour corruption dans le cadre de l'attribution des Jeux olympiques 2016 à la ville de Rio. Il est question de possibles achats de voix au sein du Comité international olympique (CIO). Des perquisitions ont été menées tôt, mardi, dans onze lieux à Rio, dont le très chic quartier carioca de Leblon au domicile de Carlos Nuzman, président du Comité national olympique brésilien, et qui était à la tête de la candidature de la cité brésilienne (ATS / AFP)

FOOTBALL - CHALLENGE LEAGUE

Clubs sanctionnés

Faute d'avoir effectué les travaux nécessaires pour améliorer l'éclairage dans leur stade, Chiasso (5000 francs d'amende), Wohlen (5000), Wil (3000) et Rapperswil-Jona (blâme) ont été sanctionnés par la Swiss Football League. (ATS)

ATHLÉTISME ■ Championnats de Suisse jeunesse Les régionaux sur deux fronts

Environ 600 athlètes vont se disputer 64 titres nationaux des moins de 20 et moins de 23 ans, ce week-end, au stade de Coubertin, à Lausanne. Après avoir organisé à deux reprises les Championnats de Suisse multiples, le Stade Lausanne accueille les Championnats de Suisse jeunesse avec une participation des plus relevées: quatre filles ayant pris part aux Mondiaux de Londres seront en lice, mais aussi de nombreux autres qui se sont illustrés lors des Européens M20 en Italie et M23 en Pologne.

Le public pourra suivre quelques vedettes de l'athlétisme national: Géraldine Ruckstuhl, grand espoir de l'heptathlon; Angelica Moser, multiple championne d'Europe à la perche (M20 et M23); Yasmin Giger, championne d'Europe M20 du 400m haies; Ajla Del Ponte, une des relayeuses du 4x100m national; sans oublier l'espoir des haies Jason Joseph (champion d'Europe M20, 110m haies).

Quelques régionaux seront de la

partie. Ce sera le cas des spécialistes du marteau Ariane Aubry et Raphaël Virgolin, ainsi que celui de la famille Roth, avec Basil (800m) et Célia (400m haies), sans oublier Fiona Héritier, qui s'alignera sur le 1500m et le 5000m.

Les compétitions vont se dérouler samedi et dimanche, de 10h30 à 18h. Le programme détaillé est disponible sur www.stade-lausanne.ch.

Les plus jeunes à Winterthour

Trois jeunes filles de l'USY Athlétisme se déplaceront, pour leur part, à Winterthour. Elles y disputeront les Championnats de Suisse des catégories M16 et M18. Sophie Paroz s'alignera sur 100m, 100m haies et 300m haies, Zoé Deriaz sur le triple saut, tandis que Nina Rehacek fera la longueur, le triple saut et le 100m haies.

Pour tous les athlètes régionaux, l'objectif sera de confirmer les bons résultats de la saison, voire d'obtenir une qualification pour la finale.

COM. ■